

4. 新潟県臓器移植推進財団賛助会員加入の件 承認  
 加入見合わせる
5. 私のメッセージ小学生大会後援依頼の件 承認
6. 11/8夜例会の件 承認
7. 新入会員候補の件 承認

10月のお祝い：

| 誕生日      |          | 結婚記念日        |  |
|----------|----------|--------------|--|
| 会 員      | 夫 人      |              |  |
| 斎藤 正 5   | 外山真智代 1  | 山崎 勲・八重子 1   |  |
| 山口 龍二 14 | 神田トモ子 1  | 佐藤 啓策・弘子 10  |  |
| 米山キクエ 16 | 石丸ノリ子 16 | 大野 新吉・勝子 10  |  |
| 佐藤 啓策 19 | 本間 絹枝 30 | 小林 満・正子 16   |  |
| 早川 瀧雄 25 | 青木 征子 30 | 坂本 勝司・敏子 18  |  |
| 神田 敬宏 26 |          | 阿部 勝子・藤男 18  |  |
|          |          | 高橋 彰雄・淳子 22  |  |
|          |          | 安田 貞夫・夏江 22  |  |
|          |          | 小林 繁男・三千世 24 |  |
|          |          | 佐藤 弘志・奈緒子 26 |  |
|          |          | 本間 重満・君子 31  |  |

四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- I 真実かどうか      III 好意と友情を深めるか  
 II みんなに公平か    IV みんなのためになるかどうか

話は難しかったネー、もっと易しく話せないかなー？

- 米山キクエ君 9/25吉田クラブの20周年式典に参加させて頂きました。我がクラブの20周年、期待しております。
- 笹原 壮玄君 早川委員長堀川さんライラ研修お疲れ様でした。当方も彼岸が終り一段落です。
- 阿部 勝子君 ライラ研修御苦労様でした。すばらしい未来に輝く星たち三青年が無事に勉強され笑顔で今日例会に参加され嬉しく思います。
- 佐藤 啓策君 ライラ研修に参加された研修生の皆様、研修の世話をされた早川委員長、堀川さん大変御苦労様でした。皆様それぞれ勉強になったことと思います。
- 柄沢 憲司君 ライラ役員の皆様へ当社社員のお世話、ご指導ありがとうございました。
- 星野 義男君 研修生の皆さんご苦労様でした。今後のご活躍を期待します。
- 坂内 康男君 ライラ研修大変ごくろうさんでした。皆さんの報告が楽しみです。
- 早川 瀧雄君 ライラ研修生の皆様大変御苦労様でした。おかげで楽しいひとときを過ごさせていただきました。
- 小林 満君 昨日一日ドック入りました。常日頃の、健全な生活態度が結果に表れ、どことして悪いところも無く、無罪放免でしたのでボックスに協力します。
- 梨木 建夫君 北クラブコンペで優勝しました。永い間、腰痛にひどく苦しんでいるのでマジにうれいす。健康に「感謝」です！それにしてもいつものニギリの相手が少なく残念！次週に期待(?)です。
- 外山 晴一君
- 山崎 勲君
- 馬場直次郎君 ボックスに協力して。
- 青木 省一君 BOX協力!!
- 駒形 実君 BOXに協力。
- 斎藤 正君 ライラ研修に参加されたみなさんご苦労様でした。特に小林、武石、斎藤さん研修で得た体験をこれからの歩みのなかで活(いか)してゆかれることを祈念します。

「ライラ研修報告会」：

早川委員長

18日～20日まで「ライラ研修会」に参加してきました。参加頂いた3名の研修生は非常に明るいと  
 という印象を受けました。

さすが、ハーモニック様の柄沢社長、坂内建築様の坂内社長の社員教育があるからこそ思いました。  
 ちなみに私も堀川さんも暗い方なので、研修生の明るさに影響を受け少しは明るくなったと思っ  
 ています。

研修生はグリーンピア津南のバンガローで2泊3日を過ごし、私たちロータリアンはホテルで1部屋  
 5名で過ごす予定でしたが、同室予定の、巻RC、栃尾RC共に欠席で「これがロータリーか？」と

思ってしまいました。2泊3日は長いかなと思  
っていましたが、研修生や、他RCロータリアンとの交流で楽しく過ごして参りました。ありが  
うございました。

堀川会員

研修の内容が盛りだくさんで4名の方の講演もあり、高度な内容で、又言葉も専門的で難しいと  
ころもあり、研修生がどこまで理解できたのか、私たちが理解できないところもあったように思いま  
す。少々のアルコールも許可されていたので、若い研修生の方達はうまく仲間作りも出来たよう  
です。

次年度は分水RCの担当ということで会長幹事さんに伺いましたところ次年度のライラ委員長は藤井  
三明さんです。巻の青少年センターで2泊3日で実施の予定だそうです。

「ライラ研修を終えて」 (株)ハーモニック 小林義秋君

9月18・19・20日とロータリークラブのライラ研修に参加させてもらい、普段の生活ではなかなか出  
来ないような経験を多くさせていただきました。

集団で寝食を共にすることはもちろん、共同製作をしたり、講演を聴いたりすることなどは、現在の  
生活の中ではあまり多くありません。

共同製作では、初めて会う年齢や職業などが全く違った人同士が互いに意見を出し合い、ひとつのテ  
ーマに沿って作品を創るというものでした。自分の意見・考えを述べることはもちろん、人の考えを  
聞き作品をひとつの方向に持っていくことの難しさや、イメージを形にすることの難しさを実感する  
とともに、自らの仕事にも共通する部分が多く、大変参考になることが多かったです。また私たちの  
グループをご指導くださったロータリアンの方の意見は、私たちとはまた違ったものの見方をされて  
いたり逆の発想をされていたりしたのでとても勉強になりました。

講演は、さまざまなテーマがありましたが、すべてに共通することはまず自分や現状を知ることの大  
切さが述べられていたと感じました。自分を知った上で今回の研修のテーマでもある「夢をかたち  
に」これを実現するため先人から話を聞いたりいろんなことに興味を持つ、努力を継続することなど  
が語られました。

私は今年の4月から働き始め、いろんなことがありました。これからはより一層いろんな出来事が待  
ち受けていると思います。どんな状況でも自分と現状を知り、周りにいる人たちに協力して頂きなが  
ら乗り越えて生きたいと思います。

今回のこのライラ研修に参加させていただき、得た経験をこれからの仕事や生活に必ず活かしてき  
たいと思います。そして出来た仲間を大切にしたいと思います。

私たちを引率してくださったロータリアンの早川様・堀川様、三条北ロータリークラブの皆様、主宰  
のライラ委員会の皆様ホストクラブ・コホストクラブの皆様、本当にありがとうございました。又こ  
の研修に参加させていただきました、弊社の柄沢社長にもお礼を申し上げます。

「ライラ研修を終えて」 (株)ハーモニック 武石亮輔君

若い娘にゃ

痛かろう 私がすぐに治しましょう

年寄りのババアにゃ

いい年なんだから 少々のことはがまんしな

そりゃないよ 歯医者さん

歯医者だって人間なんです、ババアよりは若い娘が・・・年齢制限をしたい位です。

歯医者に 通いつづけて 総入れ歯

たゞ たゞ どうもすみません。

歯並びが いいねと義歯を 誉めてくれ

どうも最近、老眼鏡が合わないんです。

あの娘(ひと)に お願いしたい 歯石とり

指名料をいただきます。

ポストより 歯医者が増える 吾が団地

むし歯減り 歯医者消えゆく 夜の町

歯科大を 卒業しても 職はなし

時代なんです、あきらめています。

金とられ 時間とられ 歯もとられ

コメントできません。

先生も 美人にだけは 時間かけ

私も男ですから。

歯の治療 目を開くべきか 閉ずべきか

そんなことを考える暇があったら、せっせと歯ブラシを使ってください。

#### 第4回理事会

開催日時 平成17年9月27日(火) 11:30~12:30

開催場所 三条ロイヤルホテル

出席者 刈岡 小林(満) 山本 梨木 佐藤(啓) 石川(友) 丸山(勝) 岡田  
星野 斎藤(正) 五十嵐 本間(重) 山中 山口 出席者14/14(委任状3)

- 協議事項
1. ハリケーン被災者義捐金要請の件 承認  
会員1人1,000円拠出しニコニコBOXより支出し10万円を送金
  2. 「職業奉仕月間」職場例会企画書の件 承認  
10/18(火)BSN新潟放送局見学  
昼食イタリア軒・移動はロイヤルホテルのマイクロバス予定
  3. 三条東RCメイクアップの件 承認  
特にローテーションを組むことはせず全会員が出席するように、呼びかける